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Clubhaus  Schlatt
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Peter  Rieder

Traktanden

Begrüssung  und  Appell

Wahl  der  Stimmenzähler

Genehmigung  des  Protokolls  der  56. Hauptversammlung  vom  15.  August  2022

Genehmigung  derJahresberichte

Entgegennahme  und  Genehmigung  der Jahresrechnung  2022/23  und des Revisorenberichtes

Wahlen

Statutenänderungen

Festsetzung  der  Mitgliederbeiträge

Genehmigung  Budget  2023/24  (an HV aufliegend)

Einsprachen  gegen  Aufnahme  bzw.  Verweigerung  der  Aufnahme  neuer  Mitglieder

Rekurse  gegen  den  Ausschluss  von  Mitgliedern

Anträge

Informationen  der  Genossenschaft  des  FC Sternenberg  (inkl.  Clubhaus)

Ehrungen

Verschiedenes

Um 19:10  Uhr  eröffnet  Peter  Rieder  die  57.  Haupfüersammlung  des  FC Sternenberg.

1.  Begrüssung  und  Appell

Peter  Rieder  begrüsst  im Namen  der  Geschäftsleitung  des  FC Sternenberg  die  anwesenden  Mitglieder.

Speziell  begrüsst  er  die  Ehren-  und  Freimitglieder,  Passivmitglieder,  Schiedsrichter  sowie  Donatoren.

Peter  Rieder  stellt  fest,  dass  sämtliche  Mitglieder  ordnungsgemäss  und  terminger:echt  nach  Art.  5.5  der

Statuten  eingeladen  wurden  (Einladung  per  Post).

Laut  Präsenzliste  sind  71 stimmberechtigte  Mitglieder  (Aktiv-,  Passiv-,  Frei-  und  Ehrenmitglieder)  anwesend.

Das absolute  Mehr  beträgt  damit  36 Stimmen.  Es wird  festgestellt,  dass  die  Versammlung  somit  gemäss

Statuten  beschlussfähig  ist.

Das Protokoll  wird  durch  Christian  Kellenberger  verfasst.
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Es liegen  zahlreiche  Entschuldigungen  vor,  gemäss  separater  Liste.

Die Traktandenliste  wird betreffend  Punkt 6/7 angepasst  (mehr  dazu später).

Die  57. Hauptversammlung  des  FC Sternenberg  ist  somit  eröffnet.

2.  Wahl  der  Stimmeniähle'r

Als  Stimmenzähler  werden  einstimmig  gewählt:

- Noah  Kilcher

- Sascha  Kramer

3. Genehmigung  des Prötokolls  der  56. Hauptversammlung  vom  15.  August  2022

Das Protokoll  der  56.  Hauptversammlung  ist  auf  der  Homepage  aufgeschaltet.  Das Protokoll  wird  einstimmig

genehmigt.  Besten  Dank  dem  Verfasser  Christian  Kellenberger.

a.)  Technischer  Leiter

Peter  Rieder  verweist  auf  den  Bericht  im Cluborgan.

Er macht  Ausführungen  zur  Situation  der  beiden  Aktivmannschaften  und  bedankt  sich  bei  den  Trainern  und

Assistenten.  Mit  der Saison 2022/2023  dürfe  man zufrieden  sein. Die erste Mannschaft  habe den guten

4. Rang  erreicht  und  die  zweite  Mannschaft  habe  den  Abstieg  vermeiden  können.  Auch  die  Saison  der

Senioren  30+  sei erfreulich  gewesen.,

Im Juniorenbereich  werde  weiterhin  sehr  gute  Arbeit  geleistet.  Peter  Rieder  bedankt  sich  insbesondere  bei

Daniel  Menetrey  und  ebenfalls  bei  allen  Trainern  und  Assistenten  im Junioren-  und  KIFU-Bereich  für  ihre

Arbeit.

Hervorzuheben  sei ebenso,  dass  der  Verein  in der  Saison  zuvor  durch  die  Fairplay-Trophy  den  Schweizer  Cup

und  auch  in der  vergangenen  Saison  in dieser  Rangliste  den  dritten  Rang  erreicht  habe.

Ihn habe  sehr  gefreut,  konnte  im Winter  Bruno  Binggeli  als Sportchef  verpflichtet  werden,  der  bereits  sehr

gute  Arbeit  geleistet  habe.

Peter  Rieder  bedankt  sich  ebenfalls  bei  allen,  die  während  der  letzten  Saison  in irgendeiner  Art  und  Weise

den  FC Sternenberg  unterstützt  haben,  namentlich  auch  allen  Trainern,  Betreuern,  Funktionären  und

Schiedsrichtern.

Peter  Rieder  dankt  zudem  der  Clubhauswirtin,  Nadja  Krebs,  und  Res Probst  als Platzwart  herzlich  für  die

geleistete  Arbeit.

b.)  Junioren-Obmann

Daniel  Menetrey  erwähnt  einleitend,  dass  sein  Bericht  im  Cluborgan  zu lesen  sei.
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Eine sehr  intensive  Saison  habe  im Juni  ein Ende  gefunden.  Die Junförenabteilung  des FC Sternenberg  wachse

laufend.  Dies sei einerseits  sehr  erfreulich,  bringe  aber  andererseits  auch  viel  Arbeit  mit  sich,  die bewältigt

werden  muss.  Es werde  leider  immer  schwieriger,  Leute  für  Aufgaben  in Verein  zu begeistern  und  gewisse

Positionen (neue Trainer/Assistentön)  zu besetzen,  was  bedauerlich  sei. Daniel  Menetrey  appelliert  daran,

dass Personen aus allen Kreisen  (Eltern/Bekannte  der  Kinder,  Mitglieder  Verein,  etc.)  im Verein  mithelfen

sollen,  denn  speziell  in derJunioren-  und KinderfussbalIabteilung  sei viel  mehr  Unterstützung  notwendig.

Sehr  erfreulich  sei die Saison  bei den  Juniorinnen  des Team  Schwarzwasser  gelaufen.  Der  Gewinn  des FVBJ-

Awards, die Medienpräsenz  in der Könizer Zeitung / Der  Sensetaler  und  die Besuche  der

Gemeindepräsidentin  Tanja  Bauer  hätten  dem  FCS viele  positive  Rückmeldungen  eingebracht.

Daniel  Menetrey  bedankt  sich an dieser  Stelle  bei all den  Trainerlnnen  und  Assistentlnnen,

Minischiedsrichtern  und  Turnierleiterlnnen  für  ihre  grossartige  Arbeit!  Selbstverständlich  auch  ein grosses

Dankeschön  an die Schlatt-Crew  Nadja  und Res und an die Gruppierungspartner,  insbesondere  den FC

Schwarzenburg  und den  SC Thörishaus.

c.) Leiter  Administration

Christian  Kellenberger  macht  einen  Rückblick  über  die aktuellen  Tätigkeiten  in der  Administration.

Er erwähnt  die aktuelle  Anzahl  Spielerinnen  und Spieler  beim  FC Sternenberg:

- Total  342 aktive  Spielerinnen  und  Spieler

- Davon 93 im Aktivbereich  (1./2. Mannschaft  + Senioren)

- Davon  249 im Junioren-  resp.  KIFU-Bereich  (ab Jun. B abwärts)

Christian  Kellenberger  erläutert  die aktuelle  Situation  betreffend  Material  beim  FC Sternenberg.  Er macht  auf

den  FCS-Shop  (Link  auf  der  FCS-Homepage)  aufmerksam,  bei welchem  die Kleider-  und Materialkollektion

bestellbar  sei.

Es folgt  ein kurzer  Rückblick  auf  die  vergangenen  Anlässe,  namentlich  auf  den  Peugeot-Cup,  den  Stärnäbärg

Cup und das Spiel  im Schweizer  Cup im August  2022.  Weiter  weist  er  auf  die im nächsten  Vereinsjahr

folgenden  Anlässe  hin.

Christian  Kellenberger  bedankt  sich bei allen,  die in irgendeiner  Form  für  das Wohl  des FC Sternenberg

beigetragen  haben,  insbesondere  auch  bei Bruno  Schären,  Nadja  Krebs  und Res Probst.

d.) Leiter  Sponsoring

Janosch  Mazzolini  macht  Ausführungen  zur  Situation  im Sponsoring.

Bei Interesse  oder  Ideen  könne  sich  jederzeit  gerne  bei itim  gemeldet  werden.  Es gebe  viele  Möglichkeiten  für

ein Sponsoring,  bspw.  werden  auch  für  das neue  Videosystem  noch  Sponsoren  gesucht.

Der  FCS habe  mittlerweile  eine  grosse  Reichweite  und es sei eine  gute  Gelegenheit  für  Sponsoren,  auf  sich

aufmerksam  zu machen.

Er hebt  zunächst  hervor,  dass wir  weiterhin  auf  sehr  treue  Sponsoren  zählen  können.  Daher  bittet  er  die

Vereinsmitglieder,  bei allfälligen  Einkäufen  oder  Aufträgen  auf  diese  zurückzugreifen.

Schliesslich  bedankt  er sich bei sämtlichen  Sponsoren  für  deren  Treue  während  der  vergangenen  Saison.

Janosch  Mazzolini  dankt  Marco  Schlatter  und Nik Christeler  herzlich  für  ihre  sehr  gute  Arbeit.

Demnächst  werde  das neue  Cluborgan  erscheinen.

Der  FCS werde  schon  bald  eine  neue  Webseite  erhalten.

Zu den  vorgetragenen  Berichten  gibt  es keine  Wortmeldungen  aus der  Versammlung.
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Die Berichte  werden  einstimmig  und  mit  Applaus  genehmigt.

Oliber  Schild  erläutert  und  präsentiert  der  Versammlung  die  Jahresrechnung  2022/23.

Die Rechnung  weist  einen  Verlust  von  CHF 117.67  aus  (gemäss  Saldo  vorliegender  Rechnung).

Der  Revisionsbericht  der  Revisoren  Martin  Mast,  Stefan  von  Niederhäusern  und  Florian  Moser,  wird  durch

Stefan  von  Niederhäusern  auszugsweise  vorgetragen.  Die Revisoren  haben  die  übersichtlich  geführte

Rechnung  stichprobemässig  kontrolliert  und  haben  dabei  keine  Abweichungen  festgestellt.  Sie schlagen  der

Versammlung  vor,  die  Jahresrechnung  2022/23  zu genehmigen.

Es gibt  keine  Wortmeldungen  aus  der  Versammlung.

Oliver  Schild  dankt  an dieser  Stelle  den  Revisoren  für  ihre  Arbeit.

Die Jahresrechnung 2022/23 wird einstimmig  genehmigt.

Der  Revisionsstellenbericht  wird  einstimmig  genehmigt.

Die  Geschäftsleitung  sowie  die  Revisionsstelle  werden  für  das  abgelaufene  Jahr  einstimmig  entlastet.

Der  Vorschlag,  den  Verlust  von  CHF 117.67  auf  die  neue  Rechnung  zu übertragen,  wird  einstimmig

genehmigt.

6.  Wahl  des  Präsidenten

Janosch  Mazzolini  erläutert,  dass  die  Wahlen  der  GL-Mitglieder  ausnahmsweise  anders  als in den  früheren

Jahren  erfolgen.  Markus  Schlatter  hat  sich  erfreulicherweise  zur  Wahl  für  das  Amt  als Präsident  zur  Verfügung

gestellt.  Die  jetzige  GL schlägt  der  Versammlung  vor,  ihn  zum  Präsidenten  vom  FC Sternenberg  zu wählen.

Mit  grossem  Applaus  als Präsident  des  FC Sternenberg  gewählt  wird:  Markus  Schlatter.

Markus  Schlatter  erhalte  sogleich  das  Wort.  Danach  werde  das  Traktandum  Nr.  7 (Statutenänderungen)

vorgezogen,  woraufhin  sodann  die  neuen  GL-Mitlieder  und  Rechnungsrevisoren  gewählt  würden.

Markus  Schlatater bedankt  sich  zunächst  für  die  Wahl  zum  Präsidenten  und  für  das  geäusserte  Vertrauen.

Markus  Schlatter  macht  Ausführungen  zur  aktuellen  Situation  und  zur  Zukunft  des FC Sternenberg.  Er bedankt

sich  auch  bei  den  jetzigen  GL-Mitgliedern  für  die  geleistete  Arbeit  in den  letzten  Monaten.

Er präsentiert  in der  Folge  das neue  Organigramm  und  geht  die  einzelnen  Abteilungen  und  Ressorts  kurz

durch.  Die anwesenden,  einzelnen  Personen  stehen  zwecks  Vorstellung  kurz  auf.

Ebenso  wird  das neu  erarbeitete  Leitbild  des  FC Sternenberg  vorgestellt.

57. Hauptversammlung

FC Sternenberg

14.08.2023 Seite l4



Protokoll

Christian  Kellenberger  erhält  das  Wort.  Er führt  aus,  dass  die  Geschäftsleitung  verschiedene

Statutenänderungen  beantrage,  welche  den  Mitgliedern  mit  Zustellung  der  Einladung  form-  und  fristgerecht

in vollem  Wortlaut  mitgeteilt  worden  seien.  '

Er geht  die  beantragten  Statutenänderungen  im Einzelnen  durch  und  macht  dazu  erklärende  Ausführungen.

Die  von  der  Geschäftsleitung  vorgeschlagenen  Statutenänderungen  werden  von  der  Versammlung  einstimmig

genehmigt.

Mit  grossem  Applaus  wiedergewählt  bzw.  gewählt  werden:

- Abteilung  Sport:  Peter  Rieder

- Abteilung  Nachwuchs:  Daniel  Menetrey

- Abteilung  Marketing:  Janosch  Mazzolini

- Abteilung  Sponsoring:  Hanspeter  Marti

- Abteilung  Service:  Valeria  Astore

Abteilung  Events/Projekte:  Markus  Schlatter

Revisionsstelle:

Da bei  den  Rechnungsrevisoren  keine  Demission  vorliegt,  können  diese  gemäss  Statuten  kollektiv  gewählt

werden.  Demzufolge  wären  dies  für  die  neue  Saison  im Rotationsprinzip:

- 1. Revisor:  Florian  Moöer

- 2.Revisor:  StefanvonNiederhäusern

- Ersatz:  Martin  Mast

Vielen  Dank  diesen  drei  Personen.

Die Revisoren  werden  einstimmig  und  mit  Applaus  gewählt.

Die  Geschäftsleitung  stellt  sich  wie  folgt  zusammen:

- Präsident:  MarkusSchlatter

- Abteilung  Sport:  Peter  Rieder

- Abteilung  Nachwuchs:  Daniel  Menetrey

Abteilung  Service:  Valeria  Astore

Abteilung  Marketing:  Janosch  Mazzolini

Abteilung  Sponsoring:  Hanspeter  Marti

Abteilung  Events/Projekte:  Markus  Schlatter

9.  Festsetzung  der  Mitgliederbeiträge

Oliver  Schild  erklärt,  dass  infolge  der  steigenden  Kosten  demnächst  eine  Erhöhung  der  Mitgliederbeiträge  in

Betracht  gezogen  werde.
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Die Geschäftsleitung  schlägt  der  Versammlung  vor,  die  Mitgliederbeiträge  nicht  anzupassen.  Die

Mitgliederbeiträge  für die Saison  2023/24  sind somit wie folgt:
- Aktive,  Senioren:  CHF 340.-

- Junioren  A-D:  CHF 220.-

- Junioren  E-F:  CHF 170.-

Junioren  G:

Juniorinnen  FF 12:

Juniorinnen  FF 15:

Passivmitglieder:

CHF 130,

CHF 170,

CHF 22C),

CHF 50.- / Ehepaar CHF 80.-

Die Versammlung  genehmigt  die Beiträge  einstimmig.

IO  Genehmigung  Budget  2023/24

Das Budget  liegt  an der  Hauptversammlung  auf.

Oliver  Schild  erläutert  das Budget  2023/24.

Aus  der  Versammlung  werden  keine  weiteren  Erklärungen  verlangt.

Das Budget  wird  einstimmig  genehmigt.

Es sind  keine  Einsprachen  eingegangen.

Es sind  weder  Mitglieder  ausgeschlossen  worden  noch  Rekurse  eingegangen.

13.  Anträge

Es sind  keine  Anträge  eingegangen.

Peter  Rieder  richtet  einleitend  einige  Worte  betreffend  die  Genossenschaft  an die Mitgliederschaft.

Daniel  von  Gunten,  Präsident  der  Genossenschaft  FCS, macht  Ausführungen  seitens  der  Genossenschaft.  Er

bedankt  sicq  zunächst  bei  der  Geschäftsleitung  sowie  bei  allen  Beteiligten  und  Helfern  für  die  Unterstützung
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während  des  letzten  Jahres.  Daniel  von  Gunten  richtet  insbesondere  Nadja  Krebs  und  Res Probst  für  den

unermüdlichen  Einsatz  zum  Wohle  des FC Sternenberg  ein  grosses  Merci  aus.

Er erklärt,  dass  in Zukunft  gewisse  Investitionen  getätigt  und  lnstandhaItungsarbeiten  durchgeführt  würden.

Daniel  von  Gunten  erläutert  weiter,  dass  die  Genossenschaft  nach  wie  vor  auf  jeden  Franken  angewiesen  sei.

Anteilscheine  ä CHF 100.OO  könnten  sehr  gerne  gezeichnet  werden.

Ehrungen  werden  dieses  Jahr  durch  den  FCS keine  vorgenommen.  Peter  Rieder  weist  darauf  hin,  dass  die

Geschäftsleitung  für  Verdienste  im Sportbereich  der  Gemeinde  Köniz  dieses  Jahr  Daniel  Menetrey  nominiert

hat.

Seitens  der  Mitglieder  werden  keine  Wortmeldungen  verlangt.

Janosch  Mazzolini  macht  schliesslich  Ausführungen  zur  Homepage  und  präsentiert  ein  Prototyp  der  neuen

Homepage.  Die neue  Homepage  werde  in den  nächsten  Wochen  aufgeschaltet  werden  können.

Janosch  Mazzolini  erwähnt,  dass  die  nächste  Hauptversammlung  am Freitag,  9. August  2024  stattfinden

werde.

Janosch  Mazzolini  bedankt  sich  für  das Erscheinen  sowie  das Engagement  und  die  Treue  zum  FC Sternenberg

und  wünscht  allen  eine  gute  neue  Saison.

Schluss  der  57. Hauptversammlung  des  FC Sternenberg:  20.33  Uhr  '

Der  Technisctfe  Leiter

Peter  Ri

Der inistration

nberger
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